

INFO PUBLIK

Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru Resmi Dilantik, Plh Sekda Barru Dukung Penuh Sinergi Pembangunan Daerah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 30, 2025 - 07:47



Plh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru, Andi Syarifuddin, S.IP, hadir sebagai salah satu pembicara utama dalam acara tersebut.

BARRU- Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru resmi melantik pengurus baru melalui acara yang berlangsung di Mal Pelayanan Publik (MPP) Lantai 6

Kantor Bupati Barru. Acara yang dihadiri oleh berbagai tokoh penting ini menjadi momentum bagi penguatan peran Pemuda Muhammadiyah dalam pembangunan daerah.

Plh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru, Andi Syarifuddin, S.IP, hadir sebagai salah satu pembicara utama dalam acara tersebut. (28/01/2025).

Dalam sambutannya, Andi Syarifuddin menyampaikan dukungan penuh Pemerintah Kabupaten Barru terhadap Pemuda Muhammadiyah, menegaskan bahwa pemerintah daerah siap bersinergi dalam berbagai program yang dapat berkontribusi untuk kemajuan daerah.

“Pemuda Muhammadiyah memiliki peran strategis dalam membangun karakter dan kepemimpinan generasi muda, dan pemerintah daerah akan selalu mendukung setiap langkah yang diambil untuk pembangunan Kabupaten Barru,” ujar Andi Syarifuddin.

Selain Plh Sekda, acara ini juga dihadiri oleh Ketua Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru, Mudaksir, yang dalam sambutannya mengajak semua pihak untuk terus memperkuat kolaborasi dalam dakwah dan pembangunan organisasi kepemudaan yang lebih maju.

“Kita harus saling mendukung dalam mengembangkan potensi generasi muda agar dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat,” ujarnya.

Ketua Pemuda Muhammadiyah Sulawesi Selatan, Hery Wawan, yang juga hadir dalam acara ini, memberikan apresiasi atas terselenggaranya pelantikan ini serta menekankan pentingnya pemberdayaan kader sebagai prioritas utama, dengan target 10.000 kader Pemuda Muhammadiyah di seluruh Sulawesi Selatan.

Acara pelantikan ini juga dihadiri oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulsel, H. Suherman, S.H, yang mewakili PJ Gubernur Sulawesi Selatan. Dalam kesempatan tersebut, H. Suherman membuka rapat kerja dan berharap agar Pemuda Muhammadiyah terus berkontribusi dalam kegiatan positif yang bermanfaat bagi masyarakat di Kabupaten Barru maupun Sulawesi Selatan secara umum.

Pelantikan ini menjadi simbol kuat bagi Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Barru untuk terus memperkuat perannya sebagai organisasi kepemudaan yang tidak hanya bergerak dalam dakwah, tetapi juga aktif dalam membangun masyarakat dan daerah.

Dengan dukungan penuh dari Pemerintah Kabupaten Barru, Pemuda Muhammadiyah diharapkan semakin mampu menjalankan program-program yang bermanfaat dan berdampak luas.

(mhh)